



Association NER21, Impasse Aurore 3, 3960 Sierre/Suisse
www.ner21.org - mail ner21@bluewin.ch
Skype: neuroenvironmentalrehabilitation

NEWSLETTER NO 9 / Mars 2015

Le mot de la rédactrice, Dre Ursula K. Imhof

Nous l'avons déjà écrit dans notre *newsletter* d'été 2014: le 2^{ème} congrès NER21 au Canada / Montréal fut un grand moment. La visibilité de notre association a nettement augmenté et il n'y probablement aucune Clinique de réadaptation neurologique au Québec qui ne connaisse pas le concept NER21. Quel succès, n'est-ce pas?

Le congrès a également permis de présenter le livre que Michèle H. Gerber, a écrit avec plusieurs spécialistes sur le concept NER21. On peut donc dire, sans trop exagérer, que l'année 2014 nous a souri. En témoignent les photos sur le site (www.ner21.org).

Maintenant il s'agit de consolider les acquis et d'avancer dans la bonne direction – tous mes meilleurs vœux pour l'année 2015 !

Planning 2015

Cette année devrait être un peu plus calme que la précédente, évidemment, mais nous avons tout de même quelques événements en vue:

- **Assemblée générale ordinaire 2015** : elle aura lieu le 25 avril 2015, à Genève. Elle commencera à 16h (heure Suisse) et on essaiera de permettre aux membres empêché/es d'être sur place d'y participer par Skype. L'invitation et l'ordre du jour vous parviendront en temps venu.
Prière de s'inscrire avant le 11 avril !
- La **situation financière** sera discutée en détail lors de l'AGO, mais nous devons rappeler aux membres qu'il y a des cotisations annuelles à payer... Heureusement, nous avons pu compter par le passé sur des donatrices généreuses – merci à elles. L'association devrait toutefois être soutenue par toutes et tous !
- **Actualisation de la brochure NER21** : un groupe de travail se penche actuellement sur sa rédaction. Nous espérons qu'elle sera prête prochainement.
- **Le Site internet : www.ner21.org** : il serait souhaitable de raviver le site, par exemple en y plaçant des articles intéressants, des résumés de livres par rapport à la rééducation neurologique, Les membres sont invité/es à être pro-actives/actifs en nous soumettant les documents ayant obtenus l'autorisation d'être publiés sur notre site.



Association NER21, Impasse Aurore 3, 3960 Sierre/Suisse
www.ner21.org - mail ner21@bluemail.ch
Skype: [neuroenvironmentalrehabilitation](#)

NEWSLETTER No 9 – March 2015

A word from the editor, dr. Ursula K Imhof

As already mentioned in our last newsletter, the 2nd International Congress of NER21, held in Montreal, Canada, was a great success. It greatly increased the visibility of our association and there is now probably not one rehabilitation clinic in Quebec which does not know of the NER21 concept. Definitely a success!

The congress also allowed the opportunity to present the book by Michèle H Gerber written in collaboration with several other experts in the NER concept. One can say, without exaggeration, that 2014 provided smiles all round, as evidenced in the photographs on our site (www.ner21.org). Now we must act to consolidate our learning and move forwards in the right direction. All best wishes for 2015!

Planning for 2015

This year obviously will be a bit calmer than the previous one but, all the same, we are envisioning several events:

- **General Meeting** : this will take place on 25 April 2015 in Geneva. It will start at 16h00 (Central European Time) and I try to let members who are unable to attend in person to participate via Skype. The notice of the meeting and the agenda have already been mailed to members. **Please indicate your participation before april 11th !**
- The **Financial situation** will be discussed in detail during the 2015 General Meeting, but we need to remind members to pay their annual subscriptions punctually. Fortunately our accounts balanced due to the support of generous sponsors – thank you to all of them. The association does, however, need the support of all.
- **Update of the NER21 brochure**: a working group is currently editing the update and we hope that they will be finished soon.
- **Website**: www.ner21.org : it is possible to refresh the site, for example by placing interesting articles, book reviews or other material related to neurological rehabilitation. Members are invited to be pro-active and to submit items of interest, having first obtained permission from the author/s to publish on our site.